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第３回 日野市介護保険運営協議会 

第３回 日野市地域包括支援センター運営協議会 

第３回 日野市在宅高齢者療養推進協議会 

第３回 日野市地域密着型サービス運営委員会 

要 点 録 

 

［日 時］令和元年１１月８日（金）18：３0～１９：３０ 

［場 所］日野市役所５階 ５０５会議室 

［内  容] 

【開会のあいさつ】 

≪介護保険運営協議会≫ 

【報告】 

 （１）第４期日野市高齢者福祉総合計画のための基礎調査の進捗状況について 

 （２）日野市介護予防・日常生活支援総合事業の介護報酬改定について 

 

  ≪地域包括支援センター運営協議会≫ 

   

  ≪在宅高齢者療養推進協議会≫ 

   【報告】 

   （３）多職種連携ツール「メディカルケアステーション」について 

   （４）市民講演会（12/1）の実施について 

 

  ≪地域密着型サービス運営委員会≫ 

【報告】 

   （５）認知症対応型共同生活介護に係る選定事業者の変更について 

 

   

【資料】 

・次第 

・議事録（要旨）：令和年度第２回分 

・【資料 1-①～⑤】第４期日野市高齢者福祉総合計画のための基礎調査の進捗状況につ 

いて 

・【資料２】日野市介護予防・日常生活支援総合事業の介護保報酬改定について 

・【資料３】認知症対応型共同生活介護に係る選定事業者の変更について 

・メディカルケアステーション（ＭＣＳとは） 

・市民講演会（最期まで目一杯生きる）チラシ 
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[議事要旨] 

開会 

・委員数 1７人中 1５名出席。半数以上の出席のため会議成立。 

 （事務局として保険年金課長 出席） 

・傍聴者：なし 

・会議の内容について正確を期するため録音をさせていただく。 

・議事録については要点録として公表させていただく。 

 

≪介護保険運営協議会≫ 

１ 第４期日野市高齢者福祉総合計画のための基礎調査の進捗状況について（報告） 

（１）事務局より説明 

（２）質疑応答 

委 員 ：ＡＳＣＣＯＴの審査について、倫理審査の主旨は何なのか。  

事務局 ：ＡＳＣＣＯＴ調査を市町村で行うにあたって、市町村の同意・調整が進ん

だところで、調査を実施してよいか審査するもの。 

委 員 ：広報への掲載日はいつになるか。広報へ掲載されると問合せが多くなると

思われるため、事前に教えていただきたい。 

事務局 ：１２月１日号への掲載を予定しており、調査票の発送後になる。 

 

２ 日野市介護予防・日常生活支援総合事業の介護報酬改定について（報告） 

 （１）事務局より説明 

 （２）質疑応答 

委 員 ：介護報酬が改定されたことについて利用者、事業者ともに大きな混乱はな

かったと考えている。事業所としては報酬が上がることはありがたいと思

う。今回の報酬改定で特定処遇改善加算について多くの介護事業者でこの

加算を取っていたと認識している。介護人材の不足や賃金が安いといわれ

ている点で、今回の報酬改定が介護職員へ反映されることで、少しでも介

護人材が確保されるようになってほしいと思う。（意見） 

 

≪地域包括支援センター運営協議会≫ 

  議題、報告事項、質疑なし。 

 

≪在宅高齢者療養推進協議会≫ 

３ 多職種連携ツール「メディカルケアステーション」について（報告） 

 （１）事務局より説明 

（２）質疑応答 

委 員 ：使用する媒体は何になるか。 

事務局 ：ほとんどがスマートフォンかパソコンになる。iPad を配布しているところ

もある。インターネットがつながれば使用できる。 

委 員 ：セキュリティーの面はどうなっているか。 
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事務局 ：現時点では試験運用の段階なので、患者情報等の詳細内容は含まれていな

いが、アクセスをするにあたっての国の基準は満たしている。 

委 員 ：患者情報などを使用している先進市はあるか。 

事務局 ：患者情報を入れているケースはない。柏市では家族をグループに入れてい

るようだが詳細は不明。 

委 員 ：運用するにあたり、ルール作りを点検しながら行っていただきたい。 

事務局 ：急を要する場合は電話の方が早い場合がある。患者グループは医師、看護

師。介護保険サービスを利用している方は包括職員、ケアマネ。また担当

者個々の連絡、画像データ、検討結果など、色々なＭＣＳの使い方がある。

使い方を制限するとＭＣS が普及しないので、緩やかに進めながら、今後

整理してルール作りを検討していく。 

委 員 ：当面は患者情報を入れないということだが、患者情報を入れる場合に、家

族や患者から同意はとるのか。 

事務局 ：介護保険サービスを利用する時に医療情報の同意は取っている。どの程度

まで行うのかは検討が必要。 

委 員 ：専用の端末で使用するのか。 

事務局 ：インターネットがつながり、アカウントとパスワードがあれば、どの端末

でも使用できる。 

 

４ 市民講演会（12/1）の実施について（報告） 

 （１）事務局より説明 

（２）質疑なし 

 

≪地域密着型サービス運営委員会≫ 

５ 認知症対応型共同生活介護に係る選定事業者の変更について（報告） 

（１）事務局より説明 

（２）質疑応答 

委 員 ：当初選定された事業者が辞退した理由は何か。 

事務局 ：二つ理由を聞いており、一つはオーナーが想定する収支について、当初事

業者が示していたものと折り合いがつかなくなったもの。二つ目は想定し

ている土地の抵当権抹消の手続きの見通しがつかなくなったもの。 

委 員 ：次点事業者の場合、施設は浅川の南側になるか。 

事務局 ：大字日野の地域。エプソンの近くになる。 

委員長 ：今後の手続きの進め方については、東京都の補助金の申請スケジュールの

関係上、次点事業者について事業者選定委員会で再度審議の上決定し、２

月１９日に開催予定の地域密着型サービス運営委員会へ結果を報告する

進め方でよいか。 

≪全委員了承≫ 

委 員 ：グループホームの部屋が広くなると家賃が高くなって、入所しにくくなる

人がいるかもしれない点が少し気になる。（意見） 
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その他全体を通しての質疑について 

    なし 

 

 ≪事務連絡≫ 

・次回日程について 

次回の第４回は２月１９日（水）を予定している。 

 

 

閉会 


